



LESERBRIEFE

Betr.: Zum Leserbrief von Dr. A. Cutla „Vandalismus auf dem Schulhof“

von Peter Pansky aus Molbeck

Sehr geehrte Leserinnen und Leser, ist es denn wirklich von Nöten, dass wir unsere Kinder und Jugendlichen in allen Bereichen einschränken? Wo sollen sich die Kinder denn sonst verwirklichen und ihre Persönlichkeit entfalten können? Wenn wir einmal in uns gehen und ehrlich zu uns selbst sind, so sind wir uns sicher darüber einig, dass wir in Kindertagen auch nicht immer die reinsten Engel waren. Jeder hat doch mal Mist gemacht, Streiche gespielt und auch mal eine Fensterscheibe mit dem Fußball zerschossen.

Sowas kommt von sowas!

Vielleicht sollten sich die Verantwortlichen, anstatt nun wieder im Chor der Erschrockenen nach Abschreckung und polizeilicher Repression zu rufen, einmal aus ihren bequemen Bürosesseln erheben und sich selbst ein Bild davon machen, in

welch desolatem Zustand die große Mehrzahl der Spielplätze, Skateanlagen, Bolz- und Basketballplätze befinden.

Denn da, wo sich die Obdachlosen aufhalten und die Kifferfraktion ihr Gras konsumiert, ist doch eindeutig kein Platz mehr für unbeschwert spielende Kinder und friedlich „chillende“ Jugendliche.

Falsche Investitionen beenden

Es wäre so mancher Euro aus der Stadtkasse sicher besser in Instandhaltung, Ausbau und Erneuerung von Spiel- und Aufenthaltsplätzen investiert, als in immer mehr Sitzbänke unter großen Kastanienbäumen, die wohl nur von Leuten genutzt werden, die in ihrer alltäglichen Tristesse, lediglich noch darin ein Vergnügen empfinden, dass ihnen die Stadttauben ab und an auf die Köpfe ka**en.

Dorstelhausener Allgemeine Zeitung

Ihre Meinung

ZUM THEMA

Ihre Leserbriefe in der Dorstelhausener Allgemeine Zeitung

Um Ihren Leserbrief in der Zeitung veröffentlichen zu können, brauchen wir Ihren vollständigen Namen, Ihre Postanschrift und Telefon-Nummer, um sicherzustellen, dass keine Briefe unter falschem Namen erscheinen.



Bitte geben Sie auch das Thema des Artikels, auf den sich Ihr Leserbrief bezieht und die Ausgabe und Seite der Zeitung an, in der der Text erschienen ist.